



SACACORCHOS

- Dicen que la mejor defensa es el ataque, y es algo que pone en práctica el reelecto dirigente nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno en su más reciente conferencia de prensa.
- Prácticamente, en resumen, aseguró que pueden ir solos en las próximas elecciones, cerrando la puerta a una nueva alianza con el PAN, que puede negociar con el gobierno de Claudia Sheinbaum y que Beltrones tiene 80 años y es parte del PRI del pasado, no de su nuevo partido.
- Al decir que no es tiempo de intocables, pero en referencia a sus críticos, Alito Moreno parece que también lo dice con relación a las recientes revelaciones periodísticas de sus negocios inmobiliarios y al recuerdo que aún se le investiga en Campeche.
- Que haya señalado que los recientes cambios estatutarios y su reelección fue una decisión por unanimidad, nos muestra la manera en que se apoderó del partido.
- Pero es claro que el PRI ya quedó marcado por la derrota y su futuro es incierto, aunque sus votos en el Congreso, por pocos que sean, son un atractivo para negociar con este partido.